



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Réplica a las declaraciones socialistas,

Castejón: “el 75% de las aulas prefabricadas pertenecen a centros con una remodelación en marcha”

Vinaròs, 11 de septiembre de 2008

Según declaraba el diputado popular Mariano Castejón: “al iniciarse un nuevo curso parece que el diputado Sanmartín tenga la obligación de enredar intentando intoxicar a los ciudadanos y efectuar declaraciones para enturbiar el tranquilo regreso a las aulas. Naturalmente no se ha hecho eco que es el curso escolar que cuenta con más alumnos, más profesores y más inversión y recurre de nuevo a las aulas prefabricadas, sin reconocer que son consecuencia de la actividad de construcción escolar que se está llevando a cabo con 305 centros en ejecución”.

El parlamentario popular se ha referido así en contestación al socialista A. Sanmartín al que ha sugerido que debería explicar a la ciudadanía que de las 1.235 aulas prefabricadas, aproximadamente el 75% pertenecen a centros con una remodelación en marcha y sólo el 25% son aulas habilitadas por incremento de la población escolar”, lo que en sus palabras “significa que de los 26.407 afectados, 19.805 alumnos son de centros en construcción”.

El número de aulas prefabricadas afecta al 2,9% del total del alumnado del sistema educativo valenciano, es decir, 26.407 alumnos, a lo que ha explicado que “como podemos contrastar en Benicarló o en Vinaròs las aulas son debido a las ampliaciones del CEIP Ródenas o Manuel Foguet y que no queda más remedio que a la reubicación del alumnado mientras duran las obras”.

Además, Castejón ha remarcado que “el peso de la creciente presión demográfica escolar lo soporta exclusivamente la Generalitat y estamos abandonados por el Gobierno central que sí ayuda a otras CCAA en materia de infraestructuras, pero que se olvida de los valencianos”.

Continuaba Castejón recriminando a Sanmartín por no escucharle que desde el Gobierno de Rodríguez Zapatero exista alguna partida en los presupuestos generales de 2008 para proyectos de actuación en materia de educación destinados a la Comunidad Valenciana, ni en fondos de compensación, ni en fondos complementarios como si ocurre con otras comunidades “como Andalucía a la que se dedican en concepto de construcción y equipamiento 40 millones de euros; con Galicia, a la que se dedican 16,4 millones de euros; con Castilla – La Mancha, a la que se dedican casi 32 millones de euros”, ha puntualizado el diputado popular vinarocense.

“Sabemos que criticar al gobierno de Francisco Camps es la tarea que tiene encomendada el diputado socialista, pero con ello no podrá ni ocultar que el Gobierno socialista esté creando desigualdades territoriales, negándonos lo que nos merecemos, ni que este curso haya comenzado con 49 nuevos centros puestos en funcionamiento, sólo en nuestra provincia son 13 los nuevos centros de primaria, llegando a los 161 para acoger a los 53.170 estudiantes de Infantil y Primaria”- concluyó el diputado popular-.